Ala atención del D. Javier Paniagua Merchan Ayuntamiento de Córdoba

Cordoba 14 de Febrero 2022

Estimado SR.

Por medio de la presente queremos comunicarle para que lo transmita a quien correponda las situación de abandono en que se encuentra varios solares en la Huerta La Reina, lo que supone un gran problema sanitario debido a la basura, comida de gatos, ratas....

Igualmente le informamos de la situación de postes en la acera lo que supone tener que bajar de la mismas a la carretera para poder pasar, lo que supone un riesgo para los viadantes.

le rogamos que se tomen las medidas necesarias para obligar a los propietarios a adecentar dichos solares aplicando las medidas de prevención tanto sanitarias como de posibles accidentes, consideramos que es necesario prevenir, antes que lamentarse (ya se han producidos en otros momentos fuegos en ellos)

En espera de que sea atendida y realizada dicha petición a la mayor brevedad posible para el bien del barrio, y de las personas quedamos a vuestra entera disposición para cualquier opinión o sugerencia que deseen comunicarnos. Att

El Presidente